

## BRIGNAIS ENSEMBLE



Nous vous souhaitons, avant tout, ainsi qu'à vos familles et à vos proches une bonne et heureuse année !

Où va Brignais ? Quel est le cap suivi par le maire et sa majorité ? C'est la question que nous nous posons en ce début 2024. De multiples (et parfois coûteuses) études, des comités de pilotages, schémas divers et variés sont mis en oeuvre par la municipalité mais, plus le temps passe, plus nous peinons à comprendre le fil conducteur de la politique menée dans notre commune...

Il y a certes des réalisations positives : aménagement de la salle Guy de Chauliac, rénovation de l'école Jean Moulin ou arrivée des TCL (comment dans les faits, cela reste à voir...) mais nous ne pouvons oublier que ces projets ont été – pour beaucoup – largement préparés au cours du mandat précédent par les

élus et techniciens en place. Des choix d'investissement et de gestion ont ainsi été faits ces dernières années et, bien sûr, certaines actions n'ont pas été menées. Dommage que le maire nous rappelle trop souvent le « retard pris par cette commune... » et qu'il oublie de souligner l'admirable gestion financière qui lui a permis de trouver une commune si peu endettée qu'il peut aujourd'hui facilement investir. La situation sera bien différente au prochain mandat...

Définir un cap, faire des choix pour le bien de la commune et de ses habitants, gérer la ville et la préparer aux enjeux du futur (vieillesse de la population, nouveaux habitants, changement climatique...) tel doit être le rôle du maire et de son équipe. **Bien que dans l'opposition, nous aimerions pouvoir « jouer collectif »** mais c'est assez difficile à Brignais quand une « séance de travail »

est en fait, la simple présentation de 80 diapos par un intervenant extérieur ou que l'on appelle débat, un exposé du maire ou d'un conseiller et que toute question est considérée comme une remise en cause et non comme une manière de réfléchir, ensemble, à la meilleure solution pour la ville.

Dommage aussi que les propositions du Conseil des Aînés (mis en place par la majorité) ou du CMJ ne soient pas évoquées au Conseil Municipal : de bonnes idées, certainement, mais qui ne sont ni partagées ni travaillées, ensemble.

Alors, en 2024, nous sommes à votre disposition pour vous écouter, échanger, discuter et travailler, ensemble, pour Brignais.